



Issue #11: Labour Records of the Hudson's Bay Company, 1821-1870

PHILIP GOLDRING

RÉSUMÉ

Les archives de la Baie d'Hudson contiennent une foule d'information sur une grande variété de sujets de recherches canadiens. La vie et la condition d'emploi des travailleurs est un sujet qui a été beaucoup négligé et n'a commencé à retenir l'attention des chercheurs que tout récemment. L'auteur a examiné comment les archives de la compagnie de la Baie d'Hudson, relatives à l'emploi, pourraient révéler la façon dont ces travailleurs avaient été recrutés, qui ils étaient, quand, pour combien de temps et sous quelles conditions ils ont servi les intérêts de la compagnie du Canada. La période couverte commence avec l'intégration de la compagnie du Nord-ouest jusqu'à la concession de la charte en 1870.

ABSTRACT

The Hudson's Bay Company Archives contain a wealth of information on a variety of Canadian research subjects. The life and working conditions of workers is a subject that has been neglected and has only recently interested researchers. The author examined how the Hudson's Bay Company Archives could reveal relevant labour information, how workers were recruited, who they were, when and for how long they worked for the company, and under what conditions did they serve the interests of the HBC in Canada. The period covered begins with the integration of the North-West Company to the granting of the charter in 1870.